

Artikel vom 24.08.2017

CSU Rotmaintal

Teilnahme am gemeindlichen Ferienprogramm



Am Donnerstag, den 24. August nahmen wir zum dritten Mal beim gemeindlichen Ferienprogramm teil. Auch heuer hatten wir wieder einen tollen Zuspruch bekommen.

Beim Pavillion im Dorfpark in Altenplos fanden sich um 14 Uhr insgesamt 18 Mädchen und Jungen aus Altenplos, Heinersreuth, Cottenbach und Unterkonnorsreuth ein.

Zum Beginn konnten die Kinder die Boule-Regeln kennen lernen und erste Würfe machen. Die Boule-Kugeln wurden vom Ortsverband gestellt. Nach kurzer Stärkung mit Obst, Gemüse, Käse, Salami und Laugenstangen hielten wir ein kleines Turnier ab. Die Kinder teilten sich auf 8 Mannschaften mit Fantasienamen auf. Folgende Platzierungen wurden erzielt:

1. Platz Die Besten
2. Platz Batman´s
3. Platz Monster´s

4. Platz Chiller´s

5. Platz Pferde

6. Platz Gespenster

7. Platz Killer´s

8. Platz Zombie´s

Nach der Siegerehrung und einer kleinen Belohnung wurden die begeisterten Kinder um 16.30 Uhr wieder verabschiedet.

Wir danken allen Helferinnen und Helfern!